



## En Cumbre de Líderes, Morena vio éxito; oposición, “un circo”

MÉXICO (YULIA BONILLA).- La X Cumbre de Líderes de América del Norte fue motivo de discusión para legisladores al interior de la Comisión Permanente, donde Morena y aliados calificaron el hecho como un éxito, mientras que la oposición lo consideró “un circo”. De parte del bloque de contención privó el reclamo por lo que consideró como la falta de pronunciamientos contundentes en materias urgentes de resolución, como migración, seguridad y medio ambiente.

El senador por el PAN, Gustavo Madero, afirmó que la reunión entre México, Estados Unidos y Canadá fue una buena noticia, más aún cuando se celebró en territorio mexicano. Además, celebró que durante el encuentro no hubo incidentes o desavenencias mayores.

No obstante, dijo que en un contexto que exige definiciones, la reunión de los jefes de estado no fue más que “para la foto”.

Subrayó que se requiere claridad más que expresiones de buena voluntad, pues dijo que los temas que mantienen confrontados a los tres países, como el energético y agrícola, no se tocaron.



<https://www.razon.com.mx/mexico/cumbre-lideres-morena-vio-exito-oposicion-circo-513327>